

Oliver Wessel-Therhorn ist verstorben

Der Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ teilt mit, dass ihr Ehrenmitglied – der Ausnahmetänzer der Residenz Münster - der amtierende Bundestrainer des DTV **Oliver Wessel Therhorn** - in der letzten Nacht seinem schweren Krebsleiden erlegen ist.

Oliver Wessel-Therhorn begann in der Residenz Münster als Kind mit dem Tanzsport – eine Leidenschaft, die ihn sein Leben lang nie verließ und die ihn zunächst zu Meisterehren brachte. Gemeinsam mit seiner damaligen Frau Martina Weßel-Therhorn wurde er mehrfacher Weltmeister in den Standardtänzen und auch über 10 Tänze.

Nicht nur als Bundestrainer, sondern vor allem auch als Choreograph war er in aller Welt höchst angesehen – er kreierte für Formationen und für Turniertänzer aller Nationen äußerst innovative Choreographien.

Er war eine herausragende Persönlichkeit im internationalen Tanzsport und hat sich immer für die Belange der Tänzer eingesetzt. Dabei vergaß er nie seine Münstersche Heimat.

Im letzten Jahr hatte ihn „Die Residenz Münster“ noch einmal zu einem Workshop eingeladen und er verstand es in seiner unnachahmlichen Art die Tänzer zu unterrichten und unterhalten.

Unser ganzes Mitgefühl gilt seiner Familie.

12.11.2010

Elisabeth Striegan-Böhm